

# *Juan Guaidó serait impliqué dans l'assassinat de deux militaires vénézuéliens*

---



Caracas, 8 abr (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a accusé les groupes maffiosi liés à l'opposant Juan Guaidó de l'assassinat de deux militaires dans le sud de ce pays.

« Lundi soir nous avons reçu la triste nouvelle d'un attentat, d'une attaque, de groupes maffiosi à Tumeremo (dans l'état de Bolívar dans l'est du Venezuela) contre un lieutenant-colonel et contre un sergent qui ont été criblés de balles par une bande d'assassins que nous retrouverons bientôt » a signalé Nicolás Maduro dans des déclarations diffusées par la télévision vénézuélienne.

Le président vénézuélien a assuré que les responsables de l'attaque contre le Commandant du Fort Tarabay, Ernesto Solís et contre le sergent Gustavo Flores, sont des conspirateurs liés à l'opposant Juan Guaidó qui prétend assassiner les membres des Forces Armées du pays.

Des groupes terroristes associés à des factions radicales de l'opposition, selon les propos de Maduro, se trouvent derrière de récents sabotages contre des installations du Conseil National Électoral et de la Compagnie des Téléphones du Venezuela dans les états de Miranda et de Carabobo.

Dans ce contexte, le chef d'état vénézuélien a annoncé qu'il a ordonné l'augmentation des patrouilles de police, de l'armée et des milices nationales bolivariennes dans toutes les parties du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219183-juan-guaido-serait-implique-dans-lassassinat-de-deux-militaires-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**